



**Palabras de la ministra Mayra Jiménez**  
**Entrega de bonos a familias acogedoras de niñas, niños y adolescentes**  
**víctimas de feminicidio**

Biblioteca infantil y juvenil  
Viernes 9 de septiembre de 2022  
9:00 a.m.

Queridas Familias;

Queridas Niñas, Niños y Adolescentes;

Señora **Addys Then Marte**, Viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo, del Ministerio de la Mujer;

Señora **Daris Sánchez**, Viceministra de Violencia contra la Mujer e Intrafamiliar, del Ministerio de la Mujer;

Señora **Juana Damaris José**, Viceministra de Prevención de Violencia contra la Mujer e Intrafamiliar, del Ministerio de la Mujer;

Señora **Jesica Croce**, Directora de Prevención y Atención a la Violencia de Género e Intrafamiliar del Ministerio de la Mujer;

Señora **Leticia Payano**, Coordinadora de Casas de Acogida;

Señora **Yadhira Núñez**, Encargada de Atención a la Violencia;

Muy buenos días para todas y todos ustedes.

Nos complace mucho que nos acompañen en el día de hoy, y que podamos encontrarnos en este espacio, para compartir una mañana diferente, en la que hemos querido traer algunas propuestas pensadas para ustedes, y que esperamos disfruten.

Agradecemos con todo el corazón, el gran esfuerzo que han realizado para acompañarnos, en representación de las muchas familias de nuestro país.

También, agradecemos, el enorme compromiso, sacrificio, dedicación y amor con el que día a día acompañan y cuidan a estas niñas, niños y adolescentes, quienes son el máspreciado presente y futuro de nuestra nación, son energía y vitalidad, y son también las mujeres y hombres que van a construir el mañana, ese mañana en el que anhelamos vivir en paz y en igualdad de derechos y oportunidades.

Desde el Ministerio de la Mujer, queremos en esta oportunidad y de manera simbólica reconocer toda esa labor que sabemos llevan adelante, en el cuidado, en la contención, y en la educación de estas niñas, niños y adolescentes.

Y quisimos hacerlo a través de la entrega de bonos escolares, los cuales pueden ser utilizados para la compra de uniformes, de útiles, o de los artículos que las familias entiendan son necesarios para poder alivianar esos gastos extraordinarios que siempre se dan al inicio de cada año escolar. Para que todas y todos ustedes niñas, niños y adolescentes, estén

donde deben estar, en las aulas, aprendiendo, leyendo, estudiando y compartiendo con las amiguitas y los amiguitos.

Queremos que este inicio del año escolar, sea un inicio cargado de muchos aprendizajes, de crecimiento, y también de satisfacciones; por eso les deseamos lo mejor, que haya muy buenas calificaciones y que también haya alegrías, diversión y nuevos conocimientos; sé que seguramente son muy aplicadas y aplicados, así que sigan por ese camino.

Hoy además, para aportar a que este inicio sea ameno y entretenido, hemos preparado para ustedes algunas sorpresas que esperamos disfruten mucho.

Una vez más, reconocemos en ustedes familias, su enorme, su invaluable compromiso y amor incondicional, y les abrazamos a cada una y cada uno de ustedes, reiterando nuestro agradecimiento y apoyo.

Muchas gracias.